## **Document**

## <u>Aucun policier ne sera inculpé du meurtre d'un Brésilien</u> dans le métro de Londres (14.02)

## AP - 14.02.

Les juges britanniques ont refusé de condamner les policiers anglais ayant causé la mort d'un Brésilien dans le métro de Londres en 2005.

Jean Charles de Menezes avait été pris par erreur pour un kamikaze.

Ce Brésilien de 27 ans, électricien, avait été tué de sept balles tirées à bout portant le 22 juillet 2005, deux semaines après une série d'attentats qui avaient fait 52 morts dans le réseau de transport de la capitale britannique.

Le procureur Stephen O'Doherty a déclaré vendredi qu'il n'y avait pas suffisamment de preuves que la police ait agi de manière inappropriée.

Le précédent jury interrogé n'avait déjà pas voulu inquiéter les policiers impliqués dans cette bavure, suivant l'avis "ouvert" du coroner chargé de l'enquête.

Le chef par intérim de la police de Londres, Paul Stephenson, avait pourtant déclaré que Jean Charles de Menezes avait été victime d'une "terrible erreur". Il était "innocent et nous devons assumer la pleine responsabilité de sa mort" avait-il déclaré. Les policiers de la division antiterroriste de Scotland Yard qui l'ont tué, avait-il cependant noté, voulaient "défendre et protéger la population" et n'avaient pas l'intention de "tuer un innocent".

site : <u>www.meltl.com</u> courriel : milarepa13@yahoo.fr